



98,5 fm, 13 novembre 2011/- Trois centres d'action bénévoles de l'Estrie ont déposé une demande au gouvernement du Québec pour devenir des Carrefours d'information pour les aînés.

Il s'agit de Sercovie de Sherbrooke et des centres d'action de Valcourt et Mansonville.

Ces derniers veulent avoir une meilleure expertise dans le recrutement et l'encadrement de bénévoles.

Le gouvernement va autoriser la création d'une trentaine de Carrefours d'information pour les aînés au Québec.

Six d'entre eux ont déjà été mis sur pied à titre de projets pilotes.

Lien à l'article original : <http://www.985fm.ca/regional/nouvelles/trois-cab-aimeraient-devenir-des-carrefours-d-info-107078.html>

{jcomments on}